

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya. Shalawat beserta salam semoga tetap terlimpah curahkan kepada junjungan alam yakni Nabi Muhammad SAW, dengan kemudahan dan kelapangan yang dianugerahkan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengembangan Bahan Ajar Digital Pada Konsep Sudut Menggunakan *Flip PDF Corporate Edition*”.

Penyusunan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu tugas akhir. Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari masih jauh dari kata sempurna. Maka dari itu, penulis mengharapkan saran serta kritik yang mampu membangun penyusunan selanjutnya. Penyusunan skripsi ini dapat selesai tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Hj. Ipah Muzdalipah, Dra., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing I yang senantiasa memberikan bimbingan, pemikiran dan saran kepada penulis terkait apa yang harus dilaksanakan dalam penyusunan skripsi ini.
2. Vepi Apiati, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II, Dosen Wali, sekaligus Ketua Program Studi Pendidikan Matematika yang telah memberikan bimbingan, arahan, motivasi, serta petunjuk dalam penyusunan skripsi ini dengan penuh kesabaran disela-sela kesibukannya.
3. Seluruh dosen Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan ilmu pendidikan universitas siliwangi yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan dan pengalaman yang menginspirasi peneliti selama perkuliahan sehingga mempermudah peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Drs. Enceng Darajat selaku guru matematika kelas VII di SMP Negeri 4 Tasikmalaya yang telah berkenan memberikan memberikan informasi serta membantu peneliti selama kegiatan penelitian.
5. Orang tua beserta keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan do'a dalam setiap kegiatan penelitian sehingga peneliti mendapatkan kelancaran dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis akan mendapatkan balasan yang tak terhingga dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, hal ini disebabkan karena keterbatasan pengetahuan yang penulis kuasai. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis maupun bagi para pembaca.

Tasikmalaya, Juli 2023

Penulis,